

# 名古屋北部民商ニュース

名古屋北部民主商工会

名古屋市北区大野町三丁目19番地

TEL (052) 915-8111 FAX (052) 915-8114

E-MAIL jimukyoku@hokubuminsho.st1.jp

## 「なんでも相談会」3会場に4組が来場 暑さに負けず増税ストップ訴える



＝ 守山生涯学習センターでの相談会 ＝

9月7日(土)、8日(日)の両日、「なんでも相談会」を  
守山生涯学習センター、楠地区会館、山田地区会館の3ヶ所で開催しました。  
7日の守山生涯学習センターには、定年退職後に自宅を改装して占いやギャラリの開業を検討しているKさんと守山西支部の広田さんが息子さんの件で相談に訪れました。  
Kさんは、来年以降自宅を改装して占いやギャラリ、カフェの開業を検討していたところ、チラシが目にとまり相談会に来場しました。  
カフェの開業にあたり許可の申請などが必要なことなどをアドバイスしました。  
8日午前の楠地区会館では大谷副会長と森さん(楠支

部長)と事務局が対応しました。相談者がいなかったため、「秋の運動」の相談をしました。



＝ 山田地区会館での相談会 ＝

午後、山田地区会館では、山田支部の加納支部長、前田副会長、前田婦人部長と事務局が対応。清掃業のUさんは、中小企業退職共済についての相談で、倒産防止共済との違いなどを説明しました。会社員のIさんはふるさと納税の限度額についての相談で来場しました。  
相談会後、黒川交差点で、井浪、大谷両副会長、加納さん、坪井さんと事務局で、消費税増税中止の署名宣伝行動を行い、地域の共産党の方

も飛び入りで参加。ティッシュを配りながら署名を呼び掛けました。  
また、周辺の商店にチラシを配布しました。



＝ 署名宣伝行動の様子 ＝

## 婦人部員訪問&地元国会議員要請

9月4日(水)午後1時から、婦人部役員3人で婦人部員訪問を行いました。初めに、円頓寺商店街へ行き、古物商の会員のところへ対話。

消費税の話になると「うちのような商売は、消費税を付けたらまけてくれ、と言われるだけ。なのに、消費税を申告しないといけない。9月までと10月以降の売上や経費を分けたり、軽減税率のものを分けたり、そんなことやれない。」と憤懣やるかたない様子でした。

部員訪問のあと、自民党熊田議員(衆議院)の事務所へ。

熊田議員の秘書は「地元の皆さんには、大変お世話になっています。業者の皆さんが(消費税複数税率の対応など)ご苦労されていることは存じ上げています」と大変丁寧な対応でした。

6日(金)午後1時から、坪井さん、事務局の2人で訪問。お好み焼きのお店の方は「値上げしたくないけど、材料が上がっているのだから、上げざるを得ない」とため息。坪井さんが「上げたら、お客が減るのではと不安ですよ。こんなにお値打ちなら、近くだったらぜひ買いたいわ」と。

その後、吉田つねひこ議員



＝ 部員訪問する安齋さんと宮内さん ＝

(衆議院)の事務所へ。兒玉さんという秘書が対応。「民商の皆さんにはお世話になっています。東京にいる秘書にも(所得税法56条などの)内容を伝えます」と話が弾みました。

毎月15日までに集金して班、支部の役員に届けてください。  
会費の集金は15日80%、月末100%になるようご協力を!!

名古屋北部民商のホームページはコチラ

